

Cuba y España apuestan por incrementar sus relaciones comerciales



CUBA

ESPAÑA



La Habana, 2 nov (RHC) En la inauguración oficial de los pabellones de España –que celebró su Día Nacional– Ileana Núñez Mordoche, viceministra de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Cuba, dio la bienvenida a los empresarios del tercer socio comercial de la mayor Isla caribeña.

La vicetitular del Mincex reconoció, además, la importancia del evento que cada vez alcanza mayor magnitud y número de participantes y en el que España sigue siendo el país más representado. La nación ibérica, también se consolida como el primer socio europeo y uno de los cinco más importantes, solo por detrás de Venezuela y China.

Aunque el intercambio comercial no alcanza los índices deseados, las exportaciones en el mercado español experimentaron un crecimiento del 29 % en el primer semestre del 2017. Ron, tabaco, chatarra de metales, azúcar crudo, carbón vegetal, camarón y langosta figuran entre los productos con mayor demanda y aceptación.

Núñez Mordoche señaló la necesidad de diversificar las exportaciones potenciando los productos biotecnológicos, los equipos médicos y servicios profesionalesm apunta el diario Granma.

María Luisa Poncela García, secretaria de Estado de Comercio del Reino de España, agradeció la presencia de los empresarios españoles en FIHAV 2017, representación que agrupa a decenas de expositores con una variada oferta industrial y de servicios.

Al término de la inauguración, se rubricó el acuerdo de Colaboración entre Procuba (Centro para la Promoción del Comercio y la Inversión Extranjera) y la entidad pública empresarial España Exportación e Inversiones (ICEX) encargada de promover la internacionalización de las empresas españolas y atraer la inversión extranjera al país.

Entre los objetivos del acuerdo se encuentran la promoción e incentivo del comercio y la inversión, la sustitución de importaciones, el aumento del nivel de exportaciones hacia España y la capacitación del personal cubano mediante talleres e intercambios especializados, precisó Roberto Verrier Castro, director general de Procuba y signatario del documento oficial por la parte cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/146219-cuba-y-espana-apuestan-por-incrementar-sus-relaciones-comerciales>



Radio Habana Cuba